

# こしば新新聞



区議会自民党は年末年始に区内一斉の街頭宣伝活動を行いました。



7月22日(水) 聖火リレーの区内ルートが発表されています。詳細はTOKYO2020のHPで。



## 令和2年を迎えて

新年明けましておめでとございます。昨年4月の区議会議員選挙に初当選させていただきました。今年も春で2年目を迎えます。2月19日から始まる第一回定例会では初めての一般質問を行う予定です。大井地域全般の課題解決に向けて、雪問を通じて品川区の姿勢を問い、地域の声を形にしていけるように努めてまいります。昨年は台風被害が日本列島を襲いました。品川区でも多くの課題が見つかり、その課題解決のために区議会自民党は勉強会を開き、真摯に取り組んできました。これからはさらにその取り組みを形に政策にしていけるように区政に臨んでいきます。今年もオリンピック・パラリンピック・ピク・パリンピックの年でもあります。開会式の二日前7月22日(水)には品川区にも聖火リレーが通ります。

情報によれば、大井町駅前を区役所に向かって通過するのが夜の7時過ぎのことです。ぜひとも都合つきましたら、聖火リレーを見ていただき、オリンピックの熱を感じて頂ければと思います。今年一年、オリンピックパラリンピックの気運醸成に向けて、さらに区民の皆様が日常生活の中に、オリンピックの感動を取り入れるような施策を進めてまいります。今年一年、皆様のご多幸を切に願います。

## プロフィール

昭和56年11月25日生まれ。東洋大学法学部を卒業後、大学職員を経て平成27年石原宏高衆議院議員の秘書。公設秘書を経て、平成31年品川区議会議員選挙に初当選。  
【趣味】映画鑑賞、卓球、登山、読書  
【所属】総務委員会、オリンピック・パラリンピック特別委員会

【お問い合わせ先】事務所兼自宅 大井5-6-2-101 電話03-6303-7037